

Preparan en municipio cubano adaptación al cambio climático



Foto: Periódico Invasor.

La Habana, 26 sep (RHC) La búsqueda de herramientas para planificar el desarrollo socioeconómico ante los efectos del cambio climático, es hoy una acción del proyecto de Resiliencia Costera en el municipio cubano de Chambas, en la central provincia Ciego de Ávila.

La medida está encaminada a fortalecer capacidades en los actores de los sistemas económicos, sociales y ambientales para aglutinar fuerzas en función de enfrentar condiciones climáticas adversas, reducir vulnerabilidad y prevenir afectaciones por eventos hidrometeorológicos extremos, con vistas a lograr un municipio más resiliente.

Una de las coordinadoras del proyecto en la provincia de Ciego de Ávila, Yamilé Jiménez, señaló que las tareas estarán en correspondencia con el plan Municipal de Adaptación al Cambio Climático y de Reducción de Riesgos de Desastres, la Estrategia de Desarrollo Territorial y el Modelo de Ordenamiento Ambiental.

Precisó que el propósito es establecer medidas orientadas al manejo del agua, recurso natural imprescindible en diferentes actividades económicas y sociales, pues en este caso les afectaría la escasez, calidad y el suministro del vital líquido.

Respecto al enfoque de género las tareas involucran a hombre y mujeres, para asegurar la igualdad de derechos y oportunidades en un complejo escenario climático, añadió la especialista.

Ello servirá de guía para elaborar las estrategias de adaptación al cambio climático en los organismos e instituciones locales, de acuerdo con sus particularidades y los pronósticos de cada lugar, destacó.

Añadió que la estrategia involucra también la biodiversidad y los distintos ecosistemas con sus servicios, las comunidades y los sectores importantes, estos últimos convocados a unirse para afrontar los problemas ambientales y lograr un desarrollo sostenible.

En el caso de la agricultura, dijo, acometerán la siembra de cultivos más resistentes a las altas temperaturas y los prolongados periodos de sequía, en tanto, el avance será superior al establecerse el plan sectorial. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/335162-preparan-en-municipio-cubano-adaptacion-al-cambio-climatico>



Radio Habana Cuba